

Delegiertentag des Verbandes Bundeskriminalamt in Wiesbaden

12.01.2020

Am 20. und 21.11.2019 fand der diesjährige Delegiertentag des BDK-Verbandes BKA in Wiesbaden statt.

Im nicht öffentlichen Teil der Veranstaltung wurde der neue Vorstand für die kommenden vier Jahre gewählt. Neuer Vorsitzender des Verbandes BKA ist Stefan Packeiser. Gemeinsam mit dem neuen Vorstand möchte er die aktive Verbandsarbeit des BDK im BKA in den kommenden Jahren wieder stärker voranbringen.

Der öffentliche Teil der Veranstaltung stand unter dem Motto „Weiterentwicklung des Bundeskriminalamtes – getrieben oder selbstbestimmt?“.

In der hochkarätig besetzten Podiumsdiskussion widmeten sich Wolfgang Kubicki (Vizepräsident des Deutschen Bundestages), Dr. Irene Mihalic (Bundestagsabgeordnete, Innenpolitische Sprecherin Fraktion Bündnis 90/Die Grünen), Holger Münch (Präsident des Bundeskriminalamtes) und Georg Mascolo (Leiter des Rechercheverbundes von NDR, WDR und der Süddeutschen Zeitung) der Frage, von welchen Faktoren die Weiterentwicklung des BKA jetzt und in Zukunft bestimmt werden wird.

Im Rahmen der Diskussion wurde deutlich, dass sowohl Öffentlichkeit als auch Politik vom BKA stets schnelle und effektive Lösungen für häufig komplexe sicherheitspolitische Probleme erwarten. Hinzu kommen neue und sich verändernde Kriminalitätsphänomene, auf die das BKA ebenfalls adäquat reagieren muss sowie gänzlich neue, komplexe Aufgaben und Zuständigkeiten.

Die Diskussion zeigte weiterhin, dass dem BKA bewegte Jahre bevorstehen, da gesellschaftliche, politische und polizeiliche Veränderungen, die direkt und indirekt auf das BKA wirken, bereits in vollem Gange sind und sich stetig weiterentwickeln und verändern werden.

Insgesamt war der Delegiertentag eine interessante und qualitativ hochwertige Veranstaltung, die die Weichen des BDK im BKA für die nächsten vier Jahre gestellt hat. Der neue Vorstand bedankt sich bei allen engagierten Mitgliedern und lädt alle dazu ein, sich aktiv in die Verbandsarbeit einzubringen.